
Un mio scritto del 19 febbraio 2022
Scie chimiche

Moltissime persone non credono alla scie chimiche, come del resto in tutte le cose
molte altre verità vengono nascoste e diffondendo delle credenze non vere in modo di
condizionare le persone è così da milioni e milioni di anni, ma ora siamo alla fine
dei tempi e tutto quello che è stato un inganno poco alla volta verrà svelata la verità
in modo che questo pianeta Terra diventi una nuova Terra come lo era all’inizio della
sua creazione, e questa Terra all’inizio era un Paradiso Terrestre, e dato che siamo
alla fine dei tempi questo pianeta Terra diverrà nuovamente quel Paradiso Terrestre.

A quei  tempi di  milioni  e milioni  di  anni  fa  gli  extraterrestri  negativi  si  sono
impadroniti di questa Terra ed hanno manipolato il DNA di Adamo ed Eva che
vivevano nel Paradiso Terrestre, una volta che gli fu fatto quell’intervento genetico
del DNA, togliendo dalle dodici eliche del DNA lasciando solamente le due eliche ed
una volta che è stato fatto questo intervento Adamo ed Eva dopo essersi svegliati a
loro è cambiato tutto, non sapevano chi erano, e per questi due era come se fosse la
prima volta che sono nati non ricordando più nulla di quello che erano prima e da
allora tutte le generazioni di Adamo ed Eva nacquero nelle stesse condizioni e nel
frattempo questi  extraterrestri  negativi  hanno sempre sottomesso l’umanità terrestre
facendo modo di creare disagi e sofferenze per il motivo che questi extraterrestri
negativi si nutrono di energie negative. (come tutti sapete ancora oggi  giorno molte
negatività le viviamo). Ora è arrivato il momento che questi extraterrestri negativi se
ne dovranno andare da questa Terra e gli Extraterrestri Progrediti sono arrivati a dar
fine a queste ingiustizie, per questo motivo che questo pianeta Terra diverrà una
nuova Terra. Questo è la fine dei tempi!

Da circa mezzo secolo fa hanno iniziato a spruzzare nei cieli sostanze nocive per
mezzo di aerei senza passeggeri, queste sostanze chimiche sono servite per fermare il
risveglio  dell’umanità  ma  con  l’aumentare  le  frequenze  che  arrivano  dal  Sole
innalzandole  con  frequenze  superiori  molte  persone  iniziano  a  risvegliarsi  e  col



risveglio  di molte persone si  inizierà a conoscere ciò che ci hanno voluto farci
credere e questi  condizionamenti  a moltissime persone inizieranno a conoscere le
verità. Dato che il risveglio è in fase molto veloce allora questi extraterrestri negativi
da qualche anno han fatto modo di creare un componente chimico per poi iniettarlo
con maggior numero della popolazione mondiale e questo componente chimico è il
vaccino come lo è chiamato oggi giorno da questo covid-2019. Questi extraterrestri
negativi non vorrebbero abbandonare questo pianeta Terra ed è per questo motivo che
specialmente  in  questi  ultimi  anni  stanno  combattendo  il  più  possibile,  dando
indicazioni di come devono dare ordini gli uomini di potere.  

Le scie  chimiche  che vengono lasciate  da certi  aerei  non sono come quelle  di
condensa che rilasciano gli aerei le quali scie rilasciate da aerei con passeggeri dopo
un po svaniscono dal nulla, mentre le scie chimiche che vengono spruzzate da aerei
senza passeggeri rimangono a coda in strisce continue nei celi ed una volta che sono
rilasciate queste scie diventano sempre più voluminose e con aerei che sorvolano il
cielo incrociandosi tra di loro queste scie chimiche dopo qualche ora creano un cielo
dal sereno che lo era prima ad un cielo tutto biancastro come se fossero nubi bianche
che poi alla fine oscurano il Sole. Questo è il motivo di quelle scie chimiche; perché
gli  extraterrestri  negativi  non  vogliono  che  la  luce  del  Sole  porti  al  risveglio
l’umanità.

Quando nei cieli non vedremo più le scie chimiche sarà che questi  extraterrestri
negativi avranno lasciato questo pianeta Terra e da allora progressivamente si darà il
via per poi arrivare alla nuova Terra, e vedremo che man mano le cose inizieranno a
cambiare sempre in meglio e nel giro di diversi anni si arriverà ad ottenere quel
Paradiso Terrestre che potranno ottenerlo coloro che sono riusciti ad adattarsi sulle
nuove frequenze più elevate a quella parte della popolazione mondiale.

Qui sotto travate lo scritto che hanno rilasciato gli Extraterrestri Avanzati che vivono
su altri Pianeti e che da anni ci stanno aiutando per dar fine al dominio degli
extraterrestri negativi.
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“Ci sarà, come vi abbiamo già detto, un primo segno che potrete vedere nel vostro
Cielo: quando non ci saranno più scie chimiche saprete che la Luce ha preso il
comando, perlomeno inizia a prendere il comando. Quando la notizia riguardante i
vostri Fratelli Galattici verrà rivelata, vorrà dire che inizierà il nuovo mondo, ma
questo non significa che da un giorno all'altro tutto sarà meraviglioso, significa che
la luce oscura avrà perso definitivamente la partita, che lo stato profondo non
comanderà più”.
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